
Аннотация

Взаимосвязь психологического благополучия и самоэффективности юношей и
девушек с различным уровнем самооценки: аннотация к дипломной работе / Екатерина
Николаевна Подоматько; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной и
организационной психологии; науч. рук. И. В. Гулис.

Объект исследования: психологическое благополучие юношей и девушек.
Предмет исследования: взаимосвязь психологического благополучия и

самоэффективности у юношей и девушек с различным уровнем самооценки.
Цель исследования: выявить взаимосвязь психологического благополучия и

самоэффективности у юношей и девушек с различным уровнем самооценки.
Результаты дипломного исследования имеют практическую значимость. Они могут

быть использованы в качестве методологической основы для проведения консультативной
работы с юношами и девушками с низкой самооценкой по повышению у них показателей
психологического благополучия и самоэффективности. Также научный материал может
быть апробирован в результате разработки лекций, семинарских занятий для студентов в
рамках изучения курса «психология личности» и «возрастная психология».

Ключевые слова: самооценка, благополучие, самоэффективность, взаимосвязь,
связь, юношеский возраст, самосознание.

Annotation

The relationship of psychological well-being and self-efficacy of boys and girls with
different levels of self-esteem: abstract for the thesis / Ekaterina Nikolaevna Podomatko;
Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational
Psychology;  scientific  hands  I. V. Gulis.

Object of research: psychological well-being of boys and girls.
Subject of study: the relationship of psychological well-being and self-efficacy in boys

and girls with different levels of self-esteem.
The purpose of the study: to identify the relationship between psychological well-being

and self-efficacy in boys and girls with different levels of self-esteem.
The results of the diploma research have practical significance.  They can be used as a

methodological basis for conducting counseling work with young men and women with low
self-esteem to improve their indicators of psychological well-being and self-efficacy.  Also, the
scientific material can be tested as a result of the development of lectures, seminars for students
as part of the study of the course "psychology of personality" and "developmental psychology".
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